



グラウンドゴルフ大会 盛大に開催されました!

町では、5月19日に寄居運動公園で「第11回寄居町グラウンドゴルフ大会」を開催しました。

当日の参加者は220人を超える初夏のまぶしい日差しの下、32ホールをプレーして交流を深めました。

優勝した落合軍司さんは「日ごろの練習の成果が發揮でき、優勝できてよかったです。今日は仲間と楽しみながらプレーができました」と笑顔で話してくれました。



新体力テスト 2年連続埼玉県第1位

埼玉県児童生徒の新体力テストの市町村別結果で、寄居町は平成22、23年度と2年連続で総合1位を獲得しました。これは、町内の小・中学生が8つの種目（握力・上体起こし・長座体前屈・反復横とび・持久走（中学校のみ）・20メートルシャトルラン（小学校のみ）・50メートル走・立ち幅とび・ボール投げ）に取り組み、その記録を集計した小・中学校の得点の合計が埼玉県内の市町村別で1位に輝いたものです。

各学校では、授業前や休み時間、体育の授業、部活動等で創意ある活動を計画的・継続的に取り組み、運動好きな子どもたちを育成しています。また、町としても体力向上推進委員会を設置し、新体力テストの結果や体育の授業の検証を行っています。

今後も、子どもたちに運動することの楽しさや大切さを伝え、将来にわたって運動を続けていける素養を身に付けさせていきます。

町発祥のスポーツ マイルドバレーボール大会開催！



町では、6月10日に総合体育館・アタゴ記念館で「第28回寄居町マイルドバレーボール親善大会」を開催しました。当日は15チームが参加し、熱戦を繰り広げました。

参加したチームの選手は「親善試合とはいえ、どのチームの試合もラリーが続き、日ごろの練習の成果が出せたと思います。交流も深まり楽しい一日を過ごすことができました」と笑顔で話してくれました。

マイルドバレーボールは昭和59年、女性を対象に、健康で明るく豊かな町民生活を築くことを目的として考案された、町発祥のスポーツです。現在では、地域公民館事業として盛んに行われています。

井上清さん 文化選奨受賞！

5月31日に、さいたま市内の会場で「第45回文化選奨授賞式」が行われ、井上清さん（岩崎）に表彰状と記念品が贈られました。文化選奨は、県内の文化振興に貢献した個人および団体に贈られるもので、井上



さんの寄居町文化団体連合会長としての長年にわたる活動が評価されました。井上さんは「今まで以上に、地域文化の向上発展に尽力していく」と喜びの気持ちを話してくれました。

「埼玉県企業人NPO体験研修・発信事業」 ボランティア団体で体験活動が行われました！

6月25日に町職員が、高齢者等の運転介助の活動をしているボランティア団体「運転・介助友の会」で体験活動を行いました。この体験活動は、県（北部地域振興センター）が寄居町をモデル地域として、社員の人材育成や社会貢献活動の機会を企業に提供する「埼玉県企業人NPO体験研修・発信事業」の一環として行われました。この事業は、企業の社員などが町内のさまざまなNPO法人・ボランティア団体で体験活動ができるというものです。なお、各団体の活動内容や研修プログラムなどを紹介する冊子「YSnet」（ヨリイスタイルネットワーク）は、町公式ホームページからダウンロードできます。

運転・介助友の会の代表者は「このような体験活動に企業の方が参加してくれることに感謝したいです。今後も、さまざまな方に参加していただき、活動のネットワークを広げていきたいです」、参加した職員は「貴重な体験活動ができました。他団体でも多様な活動を行っているので、町内の事業所の方もぜひ参加していただきたいと思います」と話してくれました。



寄居町暮らしの便利帳共同発行に関する 調印式を行いました！

役場での各種手続きや施設案内などの行政情報をまとめた「寄居町暮らしの便利帳」を発行します。6月22日に株式会社サイネックスと共同発行に関する調印式を行い、協定書を取り交わしました。

行政情報に加え、地域の情報や事業者の広告などが掲載され実用性の高い便利帳の製作は、印刷から発行に要する経費を掲載する広告料で賄い、町の費用負担は伴わない官民協働事業として実施し、平成25年2月に配布する予定です。今後、便利帳に広告を掲載していただける事業者を募集するため、同社が事業者の皆さんを訪問しますので、ご協力をお願いします。



寄居中ラグビー部 関東中学校ラグビーフットボール大会出場！



6月9日から17日まで「第63回関東中学校ラグビーフットボール大会」が熊谷ラグビー場で開催され、寄居中ラグビー部が出場しました。寄居中はCブロックで東京朝鮮中高級学校と山手学院中・法政大第二中合同チームと対戦し、惜しくも敗れました。

部長の志村篤哉さんは「2試合とも接戦で、気の抜けない試合でした。体の大きな相手をタックルで倒す仲間の姿から勇気をもらい、チームとして成長することができました」と話してくれました。